

> Gestión Escolar: promoviendo los hábitos de vida saludable



**295 directoras y directores de la Región Metropolitana
participaron en la encuesta.**

87,9%

declara que el
establecimiento
promueve
información sobre
los efectos negativos
del sedentarismo.

85,9%

declara que en el
establecimiento existen
acciones que expresan
el compromiso de los
miembros de la
comunidad en el
desarrollo de hábitos
de vida saludable.

68,6%

declara que las
familias son un
apoyo y colaboran
en la promoción de
los hábitos de vida
saludable de las y
los estudiantes.

86%

declara que se han
implementado
políticas para
promover la salud
y el bienestar de
las y los
estudiantes*.

**De estos, un 26% declara que la
implementación de estas políticas
ha mejorado mucho el bienestar y la
salud de las y los estudiantes.*

